

## L'Escarène **Chœurs et orgue du baroque au lyrique aujourd'hui**



Les chœurs de l'Escarène, accompagnés par René Saorgin donneront un concert dans le cadre de l'église Saint Pierre-es-Liens aujourd'hui pour fêter la musique et le chant.  
(Photo J.-P. B.)

L'association « Lu Pastouré », invite les amateurs de chant chorale, de musique baroque et d'orgue à un concert exceptionnel, aujourd'hui à 17 heures, dans l'église Saint Pierre-es-Liens de l'Escarène. En ouverture à la saison estivale qui sera particulièrement brillante,

ce concert est la présentation d'un travail collectif des chœurs de l'Escarène sous la direction de Géraldine Resmond. À l'orgue d'accompagnement, la virtuose René Saorgin. L'orgue Grinda sera à l'honneur sous les doigts de Elisabeth Pastorelli dans des pièces spécialement

adaptées aux sonorités de l'instrument historique qu'elle connaît bien. Un concert qui fait la part belle à la musique baroque, aux grands chœurs classiques, mais également à la chanson française. De quoi satisfaire un large public. Entrée libre.

J.-P. B.